

# Schaden durch Wirbelschleppe

**RAUNHEIM** (fri). Erneut wurde in Raunheim ein Hausdach durch eine Wirbelschleppe beschädigt. Am Montag hatten Anwohner in der Einflugschneise des Flughafens die typischen Peitsch- und Knallgeräusche vernommen, die durch gegenläufig drehende Luftverwirbelungen hinter Flugzeugen entstehen. Etliche Ziegel waren herausgerissen worden und zum Teil neben dem Terrassentisch gelandet. Fraport hat wie üblich umgehend die Schadensregulierung veranlasst.

Seit 2003 wurden in Raunheim 50 derartige Vorfälle registriert. Eine Klage der Stadt vor dem Verwaltungsgerichtshof in Kassel war vor zwei Jahren abgewiesen worden. Die Richter sahen laut Bürgermeister Thomas Jühe keinen nachweislichen Zusammenhang mit den niedrigen Überflügen.